

"Résultats et perspectives" dans Le Monde (14 mai 1948)

Légende: Le 14 mai 1948, René Courtin, délégué général du Conseil français pour l'Europe unie, expose dans le quotidien français Le Monde les résultats du congrès de l'Europe à La Haye et évoque la nature des débats.

Source: Le Monde. 14.05.1948, n° 1025; 5e année. Paris. "Résultats et perspectives", auteur: Courtin, René , p. 1;2.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/resultats_et_perspectives_dans_le_monde_14_mai_1948-fr-d59d9b67-9507-4461-8856-e632732988b3.html

Date de dernière mise à jour: 09/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.